

～～第8665回～～

桃源郷ウォーク

～H31.4.13～

山梨市の桃源郷を訪ねる。2週間前は蕾の固かった藤枝岡部 IC 付近の桜が満開になった。新清水 JCT から3月に開通した中部横断道へ入る。トンネルばかりの道だ。富沢 IC で降り、富士川対岸の県道 10～9 号線を行く。沿道の桜も満開だ。下部温泉早川 IC から再び中部横断道を通り、増富 IC で降りる。笛吹川を遡って万力公園へ。右岸堤防に造られた公園で、孔雀が鳴いている。初めて聞くが「ニャオー」と猫そっくりに鳴く。根津翁の銅像を見て、根津記念館へ。根津嘉一郎は鉄道王と称され、鉄道 24 社の他に多くの会社経営に携わった実業家だ。「社会から得た利益は社会に還元する義務がある」という信念のもと、旧制武蔵高等学校を創立、山梨県下全小学校へピアノ 200 台を寄贈するなど教育文化振興に寄与した。大きな長屋門を潜るとオキナグサなどの草花が目に入る。広大な敷地に粋をこらした昭和初期の近代和風建築物があり、多種の山野草が植えられた庭は見飽きない。根津邸を出て畑の中を山梨市駅方面へ歩く。辺りは桃源郷、桃の花が一面に咲き誇っている。花を愛でながらのんびり散策し、万力公園に戻る。桜の花びらが舞う公園で昼食をとる。動物広場ではカピバラ、アライグマ、ウサギ、リスなどと無料でふれあえる。ゆっくりした後は「フルーツ温泉ぷくぷく」へ。途中の笛吹川フルーツ公園は枝垂れ桜や桃の花で溢れている。花三昧の一日だ。

参加者：15 名（焼津 3、藤枝 12）

天気：晴

地図：塩山

コースタイム：藤枝 700＝万力公園 950…根津記念館 1030-1120…桃源郷散策…万力公園 1220-1300＝フルーツ温泉ぷくぷく 1320-1430＝藤枝 1800

記録：藤枝支部 ゆ記



桃の花と富士山